

Líderes de las economías APEC adoptaron Hoja de Ruta de Lima para promover la transición a la economía formal y global

16 de noviembre de 2024 - 7:05 p. m.

Nota de Prensa 220 – 24

Los líderes de las 21 economías del Foro de Cooperación Económica Asia - Pacífico (APEC) adoptaron la Hoja de Ruta de Lima para Promover la Transición a la Economía Formal y Global, informó la presidenta Dina Boluarte, acompañada del canciller Elmer Schialer.

Este instrumento es considerado como el entregable más importante de la presidencia APEC PERU 2024 y servirá como recomendación de políticas públicas para fomentar la disminución gradual de los altos niveles de informalidad con un enfoque integral.

El Perú, como anfitrión, incluyó esta temática en la agenda permanente de APEC a través del Plan de Acción de Aotearoa y representó una de las prioridades centrales de nuestra presidencia APEC. En ese orden, se busca fomentar la transición de los actores económicos informales a la economía formal y global, así como empoderar a los segmentos más vulnerables de nuestra población y dotarlos con los medios necesarios para su inclusión en un mundo globalizado.

Asimismo, los líderes adoptaron la Declaración de Ichma sobre Una Nueva Mirada a la agenda del Área de Libre Comercio del Asia-Pacífico (FTAAP por sus siglas en inglés), documento guía para impulsar la integración económica, el comercio y la inversión en las economías APEC, de forma integral y sistemática.

Esta declaración de alto nivel permite el trabajo en los nuevos temas del comercio internacional, tales como la digitalización, la sostenibilidad e inclusión, entre otros, considerando las necesidades cambiantes de nuestras economías y el bienestar de nuestras poblaciones.

También los líderes adoptaron la Declaración de la 31° Reunión de Líderes Económicos de APEC que refleja nuestra visión para construir una comunidad Asia-Pacífico que sea próspera, pacífica y resiliente, empoderando a nuestras poblaciones para que reciban los beneficios de la economía global.

Asimismo, en el marco de la Semana de Líderes de APEC, se aprobó la Declaración Ministerial Conjunta de Ministros de Relaciones Exteriores y de Comercio, en sesión que fue copresidida por el canciller Elmer Schialer y la ministra de Comercio Exterior y Turismo, Desilú León.